



En Cali, durante OCAD región Pacífico para Nariño aprobados 4 proyectos por \$4.300 millones

En el Ocad Pacífico celebrado en Cali y con la presencia del Gobernador de Nariño, Raúl Delgado Guerrero, fueron aprobados el viernes anterior, cuatro proyectos para el departamento, por un monto de \$4.300 millones. Valle, con dos iniciativas viabilizadas y Chocó y Cauca, con una cada uno, participaron de este espacio.

Los proyectos viabilizados para Nariño son:

- Por \$2 mil millones, proyecto para la construcción de Vivienda Nueva para Familias vulnerables de la subregión Pie de Monte Costero con 652 familias beneficiarias en Ricaurte y Mallama.
- Otra de las iniciativas viabilizadas por el Órgano Colegiado para Administración y Decisión de los recursos del Sistema General de Regalías del Pacífico, es para la subregión de la Cordillera, por \$1.134 millones para adquisición de maquinaria pesada para el mantenimiento vial de la red terciaria en los municipios de Leiva y El Rosario.
- Igualmente, por \$900 millones fue aprobado el proyecto para fortalecer los Derechos Humanos en la subregión de Abades, en Samaniego, Santacruz y Providencia, con más de mil beneficiarios.
- Finalmente por \$262 millones se realizará la dotación de equipos biomédicos para las IPS indígenas del Pueblo de Los Pastos, en Córdoba, Cuaspud e Ipiales, beneficiando a 40 mil habitantes de estas localidades.

El Subdirector Territorial y de Inversiones Públicas del DNP, Manuel Fernando Castro, socializó en el OCAD que uno de los retos importantes del SGR es propender porque las inversiones públicas que se realicen con regalías generen altos impactos y no se concentren en proyectos pequeños.